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会長の時間 会長 森 裕司 

 

『お詫び』 

 皆様長い間お休みをいただいて申し訳ありませんでした。詳しい

病状の経過に関しましては本日口頭でお話しさせていただきます。

不在の期間代わりを勤めていただいた執行部の鄭副会長、寺尾幹

事、そして森村副幹事には感謝しております。鄭副会長にはその

間会長の時間も担当していただきお世話をおかけしました。 

そして本年度の事業に関してですが、4年越しで木嶋会員から引き

継いだ形になったホテル川久への和歌山一泊旅行は、本当に今年度の私の柱の一つでしたので、参加

できずに本当の残念でしたが、川崎親睦チームリーダーを中心にチーム一丸となって無事、成功に導い

ていただき感謝に絶えません。今後の活動としましては 10月 5日の卓球大会、そして 11月 11日の IM、

11 月 26 日のノエビア競技場での少年サッカー親睦試合と膝健診、そして 12 月 2 日の年末家族例会と

続きます。なんとか体力の続く限り頑張ろうと思っておりますが、治療は、6 ヶ月は続きますのでまだ、迷

惑をかけることがあるかと思いますが何卒ご容赦ください。なんとか残りの会長職をこなしたいと思ってお

りますので、ご協力お願い申し上げます。 

 


